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Gestion de Trafico

De: Manuel Noli 
Enviado el: martes, 18 de febrero de 2020 12:24 p. m.
Para: Gestion de Trafico
Asunto: Yo opino

Categorías: Particular

Soy apenas usuario promedio de la red y considero que lo bueno del anteproyecto podría ser que el instituto 
administre las prácticas comerciales admisibles e incentivar la competencia entre ISPs para mejorar la calidad y 
el servicio, lo demás no me gusta para nada pues estaría a discreción del instituto si están o no alineadas con sus 
políticas de gestión. Los usuarios ya somos libres de decidir sobre los contenidos y aplicaciones que des 
cargamos sin embargo en muchísimas ocasiones al descargar una aplicación se descarga otra en el mismo 
paquete y es allí donde deberían legislar. Desconozco si utilice los términos adecuados más solo quiero 
expresar mi humilde opinión. Gracias. 




